
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

伊藤善男会長 
先般はクラブ・リーダーシップ・プ

ランの利点を書いておきましたが、実

施に当たっては９つのステップの沿

って、現在のクラブの長所を取り入れ

ながら、プランを作り上げるのがよい

とされています。 
1.効果的なクラブの要素に取り組む長

期目標を立案する。 
2.「効果的なロータリー・クラブとな

るための活動計画の指標」を活用し、

クラブの長期目標と調和する年次

目標を設定する。 
3.クラブ協議会を実施して、計画立案

のプロセスに会員に加わってもら

い、ロータリーの活動に関する情報

を伝える。 
4.クラブ役員、クラブ会員、地区指導

者の間のコミュニケーションのプ

ランを立てる。 
5.クラブの指導と奉仕プロジェクトに

継続性を持たせる。 
6.クラブ委員会構成、およびクラブ指

導者の役割と責務といったクラブ

の慣習を反映させるため、クラブ細

則に修正を加える。 
7.クラブ会員間の親睦をさらに深める

機会を提供する。 
8.会員全員がクラブのプロジェクトや 

業務に積極的に関与するようにす

る。 
9.包括的な研修計画を立案する。 
 

委員会報告 
親睦活動・スマイルボックス委員会 

(代理) 安藤元一会員 
 来週 31 日例会前の 11 時 30 分より

上記委員会を例会場にて開催します

ので、よろしくお願いいたします。 
なお、事務局より改めてファクスいた

しますので、出欠の返事を今週中によ

ろしくお願いします。 
 
クラブアッセンブリー報告 

柴田和夫副幹事 
 来週のクラブフ

ォーラムは、先日

次年度理事会にて

決定されたクラブ

構成表のメンバー

を基に各委員会ごとに集まり、次年度

方針・予算等を話し合っていただきま

す。よろしくお願いいたします。 
クラブ奉仕委員会 安藤元一委員長 
 クラブ奉仕の各

委員会活動を円滑

に運営するため、

クラブ奉仕委員会

を7月8月と2回、

例会開催前に実施 

しました。後期も引き続き機会あるご

とに委員会を実施します。 
森井脩次会計 
 前期の会費は全

員より入金いただ

きました。後期は

現在、入金をして

もらっています。

また、7 月～1 月までの義援金が

82,000 円ありますので、6 月までに支

払先を決めていただきますようにお

願いします。 
職業奉仕委員会 大島康之委員長 
 今期、職場例会をぎ

ふ綜合健診センター

で行ないました。出席

数は20名でありまし

た。 
社会奉仕委員会 
 大橋哲也委員長 
 11 月 15 日、橿森公園の清掃活動を

行い、自治会長さんにも参加していた

だき、竹ぼうき等の贈呈もスポーツパ

ルコで行なうことができました。 
国際奉仕委員会 三宅裕樹委員長 
 活動方針に沿った

事業とともに、2 月の

最終例会の卓話担当

であるので、その設営

を行ないたい。すでに

講師については決定 
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第９９６回 

平成２４年１月２４日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]それでこそロータリー 

[ゲスト] 
[ビジター] 
 

 

[出席]会員総数34名（出席免除4名）

本日出席24名 70.59％ 
[行事]『クラブアッセンブリー(3)』

担当 幹事

第９９８回 

平成２４年２月７日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]卓話 

担当 ロータリー財団委員会
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しており2月理事会に上程させていた

だきます。 
新世代委員会 中根辰朗委員長 
事業方針に則り、

出前授業を 9 月、

岐阜市岩野田中学

校に於いて実施。

中ロータリークラ

ブから故金会員、

大橋会員の 2 人が出向き、当面の目標

をクリアー。交換留学生事業再開につ

いては未だそれができる環境に至っ

ていない状態。 
出席委員会 加藤一誠委員長 
 前期の会員出席率はまずまずであ

った。後期はより一層出席率を高める

ようお願いします。 
親睦活動・スマイルボックス委員会 
 9 月 27 日観月夜間例会、12 月 20
日クリスマス夜間例会を実施しまし

た。特にクリスマス夜間例会では、初

めての試みで、会員によるチャリティ

ーオークションを開催しましたが、皆

さまのご協力により108,000円のチャ

リティー資金が集まりました。内 10
万円を岐阜新聞歳末助け合いに寄付

し、残りは当クラブの災害義援金の資

金に充てさせていただきました。 
会員選考委員会 加藤一誠委員長 
 今期は 3 名の「推薦カード」が出ま

して、全員すばらしい人たちで、入会

していただきました。あと半期ありま

すので、新会員の推薦よろしくお願い

したします。 

会員増強委員会 
 今期前半は3名の入会者を迎えるこ

とができました。後半期も引き続きよ

ろしくお願いします。 
プログラム委員会 森益男委員長 
 今期前半は例会内容の変更が多く、

若干担当委員会にご苦労をかけまし

たが、後半もご協力をお願いします。 
職業分類委員会 
 今期3名の新会員を迎えることがで

きました。田中稔会員は中分類「金

融・保険」で保険代理業とし、八木好

郎会員は前会員の音瀬さんの後任と

して同中分類で信用金庫としました。

また、野尻大名会員は中分類「建設業」

の「商業店舗建築」という職業分類を

新設いたしました。 
IM 実行委員会 森益男実行委員長 
 皆さんのご協力で成功だったと思

います。ありがとうございました。 
 

ガバナー補佐クラブ訪問 
岐阜A分区 故金正司ガバナー補佐 
本日はクラブ例会訪問をさせてい

ただき、ありがとうございました。会

長、幹事様との懇談会では CLP の推

進と、キャリア教育への講師派遣、「手

続要覧」に基づき、「ロータリーのい

ろは」勉強会の開催等、AB 分区共同

計画のお話をさせていただきました。

また、「ガバナー月信」や「ロータリ

ーの友」の機関誌の活用をウェブ・ロ

ータリー情報委員会さんへも通達を

お願い致します。1 月号には 2630 地

区の記事が大きく掲載されておりま

す。 
例会後、クラブアッセンブリーに同

席させて頂きました。自クラブへの意

見は発言しにくい部分もあるのです

が、あえて一言でまとめれば、本日の

出席率の低さにあります。委員長の欠

席もあり代理もままならない状況で

す。昨日の岐阜西クラブ様は全員出席

で、例会後 1 時間のアッセンブリーで

した。次年度は CLP においてクラブ

活性化を期待しております。クラブア

ッセンブリーの目的は、委員会活動の

調整とともに、クラブの長所と短所を

検討して、より効果的なクラブ運営を

推進することにあります。まさしくク

ラブアッセンブリーは、CLP の大切な

会議なのです。 
今期のクラブ活動も残すところ半

期となりました。岐阜中ロータリーク

ラブ様のご活躍と繁栄を祈念致しま

して例会訪問のお礼とさせていただ

きます。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★お誕生日おめでとうございます★ 
加藤一誠君 

67 歳になりました。 
20 年後 87 歳で 87 ストローク、そ

れも勝野さんとそろってエイジシ

ュートを達成するのが夢です。 

 

 


